

Bericht von April 2019

## Einige ausgewählte Projekte

### Rückblick

- Ausarbeitung und Weiterentwicklung einer Postkarte „Pieschen für Alle“ vor den Landtagswahlen in Sachsen. Eine Zusammenarbeit mit der Stadtteilrunde Pieschen. (Jugend liefert Ideen)
- Neustädter Jugendliche gehen als Sternsinger im Stadtteil am Wochenende in Kneipen, Restaurants und Bars und bringen so die Botschaft der drei Könige weiter und sammeln für die Sternsinger-Aktion.
- Workshop mit dem Verein „Outlaw“ gGmbH zum Thema „Diskriminierung in der Gesellschaft“. Frau Elisa Winkler als Demokratietrainer hat den Abend mit den Jugendlichen gestaltet. (Eine weitere Kooperation mit „Outlaw“ ist für den Mai 2019 geplant)
- Die Jugend Neustadt trifft die neugegründete Jugendgruppe in Klotzsche zum Austausch: Thema ist „Glaubensbekenntnis“
- Jugend am Weißen Hirsch: Thema „Missbrauch in der Katholischen Kirche“. Filmabend „Spotlight“ mit anschließendem Austausch.
- Dekanatsveranstaltung „Pasta & Spiele“. Eingeladen waren alle Jugendgruppen im Dekanat Dresden. Begegnung. Spiel. Gebet.
- Jugend Pieschen: Diskussionsreihe: Unser Glaubensbekenntnis – „Ich glaube an die heilige katholische Kirche“. Austausch, Vertiefung.
- Bistumsangebot: Begegnung mit Bischof Oster und eine Podiumsdiskussion zur Jugendsynode 2018
- Jugend am Hirsch: Gebet und die Erinnerung an die Zerstörung der Stadt Dresden am 13. Februar 1945

- Jugend Neustadt: Große Party am letzten Tag vor den Winterferien. Einladung an alle Jugendgruppe im Dekanat. „Jugend feiert.“
- Eine Jugendwallfahrt nach Assisi vom 23.02. - 02.03.2018. Auf den Spuren von Franz und Klara von Assisi. Die Wallfahrt stand unter dem Motto „Alles hat seine Zeit“. Begleitung im Team von Franziskanerbruder Natanael aus München.
- Osterkerzen basteln in den drei Jugendgruppen der Pfarrei St. Martin DD.
- Bistumsangebot: Jugendvesper in Wechselburg. „Komm und nimm Teil an der Freude des Herrn“
- Jugendfastenopferaktion. In Pieschen und am Weißen Hirsch sammelten die Jugendlichen Geld für das Bonifatius-Projekt in Estland „Jugendzentrum für Tartu“
- Volleyballturnier im Dekanat. Eine Mannschaft aus St. Martin nimmt teil und belegt den 2. Platz.
- Jugend Neustadt: Vorstellung des Abendgebetes „Nightfever“. Gespräch und Austausch und Einladung zum nächsten Gebet in der Kathedrale von Dresden.
- Gottesdienst vor den Prüfungen in der Frauenkirche. Ein Projekt der Ökumene in der Stadt. „Ruhe.Bitte.Prüfung.“ am 7. April 2019
- Jugendkreuzweg in der Pfarrei St. Martin in 6 Lebensstationen. Kreuzbetrachtung mit Pinsel und Farbe. Im Garten von St. Josef am 9. April 2019
- Jugend Neustadt: Klassisches Taizégebet in der Kirche von St. Martin.
- Jugend Pieschen trifft die Evangelische Jugend von Laurentius an der Elbe zum Picknick. Thema: Gottes- und Nächstenliebe. Gemeinsames Gebet, Spiel und Essen. (Seit über einem Jahr treffen sich diese beiden Gruppen regelmäßig) Nächstes Treffen vor den Sommerferien geplant.
- Jugend Pieschen gestaltet die Ölbergstunde in St. Josef am 18. April 2019

## Vorschau

- Vorbereitungstreffen zur 72-Stunden-Aktion
- Vorbereitung des Jugendgottesdienstes #TAUCHein am 10. Mai 2019
- Planung eines neuen Projektes „Segen to Go“ (mit einem Wohnanhänger im Stadtteil Kaffee, Gespräch und Segen anbieten)